

BIG ISSUE

Dukung Program Asta Cita, Kapolres Pasaman Barat Ikuti Launching Ketahanan Pangan

Syafrianto - PASAMAN.BIGISSUE.ID

Nov 20, 2024 - 16:29



Simpang Empat, - Kapolres Pasaman Barat bersama Stakeholder Pemda Pasaman Barat mengikuti peluncuran atau launching Gugus Tugas Polri dalam mendukung ketahanan pangan bersama Kapolri dan Panglima TNI secara virtual.

“Alhamdulillah hari ini kita bersama Mitra TNI serta Dinas terkait Pemda Pasbar mengikuti launching Ketahanan Swasembada Pangan yang merupakan Gugus Tugas Polri guna mendukung misi Asta Cita Presiden Prabowo Subianto mengenai swasembada pangan,” ujar Kapolres Pasaman Barat, AKBP Agung Tribawanto S.I.K saat penanaman serentak palawija jagung di Perumahan Madani Simpang Empat (20/11/24).

Kegiatan ini bertujuan mendukung program Asta Cita Presiden Republik Indonesia menuju Indonesia Emas 2025. Acara yang digelar di lahan produktif milik anggota Polres Pasaman Barat ini juga dirangkaikan dengan penanaman bibit jagung sebagai simbol implementasi program ketahanan pangan.

Turut hadir kepala Dinas Tanaman pangan dan Holtikultura, deh. Doddy Dan Ismail, M.Si, kepala Dinas Perikanan Pasbar Zulfi Agus, kepala Dinas Perkebunan Roni HEP , Dinas Ketahanan Pangan Pasaman Barat, Ekadiana Oktavia , Camat Pasaman Andre Afandi, S.STP serta Jajaran Pejabat Utama Polres Pasbar dan personel, penyuluh pertanian juga berpartisipasi aktif dalam acara ini.

Kapolres Pasaman Barat menyebutkan, kegiatan penanaman jagung ini juga dilaksanakan 34 provinsi lainnya se Indonesia.

Dengan semangat kebersamaan, Polres Pasaman Barat siap melanjutkan program ketahanan pangan ini secara berkelanjutan. Sinergi antara Polri, pemerintah daerah, dan masyarakat diharapkan dapat menjadi kekuatan utama dalam mewujudkan ketahanan pangan yang tangguh dan berkelanjutan.

Ia menambahkan, kedepannya personel Polres Pasbar melalui Bhabinkamtibmas melaksanakan pendamping, pembinaan dan penyuluhan kepada masyarakat untuk ikut serta melaksanakan program swasembada pangan ini di lahan produksi pekarangan rumah, kantor, lahan areal sekitar sekolah atau madrasah, serta lahan tidur agar ditanam juga palawija seperti jagung dan lainnya.

“Selain menanam tanaman pangan, Kita juga giatkan masyarakat dan kalangan millenial serta siswa sekolah SMK Pertanian ikut serta budidaya perikanan untuk mendukung program ketahanan pangan Nasional ini, ” kata Agung Tribawanto.

Sesuai arahan Kapolri Adapun Gugus Tugas ini akan menjalankan program sebagai berikut:

1. Program pekarangan lahan bergizi, yang dilaksanakan dengan mengedepankan Bhabinkamtibmas untuk mendorong masyarakat memanfaatkan pekarangan menjadi lahan produktif. Sampai dengan saat ini, di 34 wilayah polda terdapat 7.471 pekarangan yang siap dialihfungsikan menjadi lahan produktif.
2. Program pemanfaatan lahan produktif, dilaksanakan melalui kerja sama antara Polri dengan kelompok tani dan sukarelawan. Sampai dengan saat ini, terdapat lahan tidur seluas 13.217 Ha yang tersebar di seluruh Indonesia dan siap digunakan sebagai lokasi pertanian, peternakan, dan perikanan.

Acara diawali dengan paparan Ketua Pelaksana Gugus Tugas Polri Irjen Dedi Prasetyo. Kemudian Jenderal Sigit bersama Jenderal TNI Agus menekan tombol

sebagai tanda dimulainya Launching Gugus Tugas Polri dalam mendukung ketahanan Pangan. Turut hadir Menteri Pertanian dan Menteri Desa/PDT Yandri Susanto yang hadir di Polda Banten.

Lebih lanjut Menteri Desa/PDT Yandri Susanto bersama Kapolri dan Panglima TNI berdialog interaktif bersama jajaran Polda Banten, DIY dan Sumatera Barat (Sumbar) secara virtual.